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11月17日（日）令和元年度　都道府県代表者会が
開催されました。 
46名の都道府県の代表者が出席され、本部からの
報告、各都道府県の先生方からのご報告、ご質問、
ご要望についての後、会報の取り扱いについての
協議がされました。都道府県代表者の先生方に
伺った様々なご意見を、次期執行部に申し送りし、
活用させていただきたいと思います。 
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同日、午後より評議員会が催され、叙勲・受賞者顕彰式が行われ
ました。今期新しく副学長に就任された市川総合病院の松井淳一
教授よりご挨拶をいただき、井出学長からは本学の現況報告をい
ただきました。続いて、令和元年度会務報告、会計報告の後、議
事が行われ、第14号議：役員改選では、会長に澁谷國男先生の続
投、監事には太田昭二先生続投と佐々木康先生（荏原支部・S47
卒）古澤成博先生（大学支部・S58卒）の就任が決定したほか、
全ての議案について可決確定いたしました。 
その他、支部加入促進対策につい 
てなど、活発なご意見をいただき 
ました。��
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令和元年度評議員会にて、次期（令和２年・３年度）の会長、監事が決定しました。 
　会長：　澁谷國男　先生（S43卒・板橋支部）　　 
　監事：　太田昭二　先生（S49卒・静岡県支部）　古澤成博　先生（S58卒・大学支部） 
　　　　　佐々木康　先生（S47卒・荏原支部）　　　　（届け出順） 
 
 
 
 
 
被災された同窓会会員への「お見舞い支援金」にご協力ありがとうございました。 
　　支援金総額は、約600万円となり被災された各支部に送付させていただきました。 
　　詳細は、来年の会報２月号にてお知らせします。　 
新しい名簿が発刊されています。お気付きの点などございましたら、事務局までご連絡いただけますよう 
　お願い申し上げます。 
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　今期は、前矢﨑会長ご逝去、元号の変更、消費税の増税、大きな自然災害・・・と、様々なことがありました。
そのような中でも滞りなく会務を遂行できましたことは、先生方のご理解ご協力の賜物と、感謝申し上げます。 
　新年より、新執行部が始動いたしますが、引き続き同窓会へのご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げ
ます。 
　　　　　               　　	


